

OBSERVATION N67 registre dématérialisé

Date: jeu. 16 mai 2024 à 13:18

Subject: Enquête publique Bagnols les Bains

To: ep.bagnols <ep.bagnols@gmail.com>

Monsieur le Commissaire,

Je vous fais parvenir la contribution à votre enquête de Mme et Mr DEL-LUNGO qui ne pourront se rendre en mairie de Bagnols lors de votre dernière permanence le 22 mai prochain.

Recevez mes meilleures salutations.

Philippe PEYTAVIN

Bagnols le 12 mai 2024

Gilbert DEL-LUNGO		Monsieur Georges WINKLER
1, Route de la Loubière	à	Commissaire Enquêteur
48190 BAGNOLS LES BAINS		MAIRIE BAGNOLS LES BAINS

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

En tant que doyens de Bagnols mon épouse et moi-même sommes très attachés à notre village et c'est d'ailleurs pour cette raison que, la retraite venue, nous en avons fait notre résidence permanente. Ainsi nous pouvons dire que l'adhésion en 2017 à la commune nouvelle, Mont Lozère et Goulet ne nous a rien apporté bien au contraire. Voici quelques problèmes nous concernant directement qui ne sont toujours pas pris en compte, bien que nous en ayons régulièrement informé la Mairie :

- L'eau distribuée sur le réseau public est régulièrement chargée en particules fines (argile) et ce problème récurrent n'est toujours pas réglé. Ceci m'a conduit à installer sur ma conduite un filtre que je dois changer régulièrement car cette pollution qui peut avoir des conséquences sur notre santé n'est toujours pas réglée.
- Sous le mandat du maire Bonicel la rénovation du réseau d'assainissement a été amorcée (station d'épuration et réseau séparatif). Au moment de la fusion en 2017 il restait à réaliser la mise en séparatif du réseau de notre quartier (vieux village). Sept ans se sont écoulés et rien n'est fait alors que nous payons à Bagnols le tarif de l'eau plus élevé
- L'image de marque de Bagnols, station Thermale, s'est dégradée comme je peux le constater particulièrement dans mon quartier, l'entretien de manière générale du village n'est pas correctement assuré. Les estivants que nous connaissons s'en plaignent régulièrement.

Pour ces raisons nous sommes favorables au détachement de Bagnols afin qu'une nouvelle municipalité, à l'écoute des habitants, prenne les choses en main.

Veuillez agréer monsieur le Commissaire nos meilleures salutations.

Gilbert DEL-LUNGO



Paulette DEL-LUNGO

